



Sixth Sense
WELLNESS SPA

Creation 55 Solid Clic

www.gerflor.de

Gerflor's new LVT-Kollektion „Creation 55“ erweitert die Gestaltungsmöglichkeiten und erleichtert die Verlegung ungemein! Neben der Erweiterung der Creation-Designbeläge durch die Nutzschicht von 0,55 Millimetern - für deutlich mehr Stabilität und Performance bei gleichbleibendem elastischem Komfort - überraschen insbesondere die neuen Farben und Dessins sowie die neue Oberflächenvergütung des Vinylbelags. Der verstärkte DuoCore-Produktaufbau von Creation Solid Clic verspricht mit seiner neuartigen Verriegelung eine effiziente und flexible Lösung für nahezu jede Verlegesituation im Wohnbau- und Gewerbesektor. Die Platte oder Fliese wird bei der Verlegung nun längsseitig in die vorherige Reihe angewinkelt und bündig an der Kopfseite der daneben liegenden Platte oder Fliese geschoben. Das gezeigte Dekor Lounge Oak interpretiert die ganze Eleganz skandinavischer Edelholzer. Es besticht mit einem sanften Farbspiel, einer ausgewogenen Reliefstruktur und wohldosierter Farbsättigung. Besonders geeignet in frequentierten Feuchträumen, in denen Holz keine Option darstellt.

Gerflor's new Creation 55 LVT collection expands the design scopes and makes installation easier! Besides design flooring with a wearing surface of 0.55 millimetres - for considerably increased stability and performance with consistent elastic comfort - what particularly surprises are the new colours and décors as well as the new surface finish of the vinyl floor covering. With the innovative interlocking, the reinforced DuoCore construction of Creation Solid Clic promises to be an efficient and flexible solution for almost any kind of installation in the private and the commercial sector. The long side of the plank or tile is now angled against the previous row and pushed flush to the end part of the plank or tile next to it. The Lounge Oak décor shown has the entire elegance of Scandinavian noble woods. It captivates with a soft play of colour, a balanced relief structure and well dosed colour saturation. Particularly suited for highly frequented wet zones where wood is not an option.

Varicor

www.varicor.com

Varicor ist ein Mineralwerkstoff aus gebundenen Kunstarzen, der sich optimal für Einsatzbereiche, in denen Hygiene in besonderer Weise gefordert ist, eignet. In der Produktion zunächst flüssig, kann der Werkstoff in fast jede beliebige Form gebracht werden: vom Sanitär- und Laborbecken über Waschtische und Spülen bis zum Empfangstresen. Eine vielfältige Farbauswahl bietet überdies die Basis für individuelle Einrichtungen.

Varicor is a solid-surface material of bonded artificial resins that is optimally suited for being used wherever hygiene is especially required. Liquid when it is initially produced, the material can then be moulded in almost any form: from the sanitary- and laboratory basin to washbasins and sinks all the way to the reception counter. In addition, a wide range of colours to choose from is the basis for individual furnishings.

Silverplus

www.jung.de

Wo viele Menschen zusammenkommen, ist auch die Ansteckungsgefahr durch Bakterien, Viren und andere Erreger hoch. Mit Silverplus bietet Jung eine professionelle Lösung, die Standardhygienemaßnahmen effektiv ergänzt. Nachweislich wirkt die antimikrobielle Oberfläche neben multiresistenten Bakterien auch gegen Viren und verhindert das Wachstum von Pilzen. Für Lichtschalter, Steckdosen und Produkte zur Gebäudesteuerung.

Wherever many people meet, the danger of infection with bacteria, viruses and other germs is high. With Silverplus, Jung offers a professional solution which effectively complements the standard measures of hygiene. Besides against multiresistant bacteria, the anti-microbial surface is proven to also be effective against viruses and prevents the growth of fungus. For light switches, outlets and products for building control.

